

Dengan Tema, Pahlawanku Teladanku Korem 082/CPYJ Gelar Upacara Peringatan Hari Pahlawan Tahun 2022

Basory Wijaya - MOJOKERTO.JENDELAINDONESIA.COM

Nov 10, 2022 - 13:25



MOJOKERTO, - Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf Unang Sudargo, S.H., M.M pimpin upacara peringatan Hari Pahlawan 10 November 2022 di Lapangan Cikaran Asrama Korem 082/CPYJ, Jln. Gajah Mada No. 04 Magersari Kota Mojokerto. Kamis (10/11/2022)

Danrem 082/CPYJ selaku Inspektur Upacara membacakan amanat Menteri Sosial RI mengatakan bahwa Hari Pahlawan setiap tahun kita peringati dengan renungan yang sungguh-sungguh untuk menemukan kembali jejak para Pahlawan dalam hidup kita sebagai Bangsa dan Negara Merdeka. Pejuang telah berkorban sampai tetes darah penghabisan untuk kemerdekaan yang

sesungguhnya dan bukan pemberian dari siapapun, melainkan Berkah dan Rahmat Tuhan Yang Maha Kuasa. Hari ini pun kita berada dalam perjuangan besar menaklukkan ancaman dan tantangan yang nyata. Pemanasan global yang memicu beragam bencana alam, kelangkaan pangan, energi dan air bersih,” Kata Mensos RI dalam sambutannya yang dibacakan Danrem.

Kesiapsiagaan menghadapi bencana alam termasuk pandemi Covid-19 dan kelangkaan Sumber Daya, harus diperjuangkan. Pengembangan Sumber Pangan berbasis potensi dan kearifan lokal, sebagai solusi pemenuhan kebutuhan pangan dan memperkuat keragaman pangan. Mengelola Sumber Daya Air secara bijak untuk menjamin Keamanan dan Ketahanan Sumber Daya Air yang diharapkan dapat menopang keberlangsungan Hidup dan Kehidupan Generasi kini dan Generasi mendatang dengan lebih baik lagi.



“Inilah tantangan yang sesungguhnya bagi para Pejuang Muda untuk mengelola kekayaan alam Indonesia yang luar biasa bagi kejayaan Bangsa dan Negara tercinta. Mari kita merajut kesejahteraan, menjadi Pahlawan Bangsa di Masa Depan.” Tegasnya.

Teladan dari para Pahlawan Bangsa yang telah merasuk sukma, kiranya menjadi semangat kita di Peringatan Hari Pahlawan tahun ini, Pahlawanku Teladanku. Dengan semangat “Pulih Lebih Cepat, Bangkit Lebih Kuat”, peringatan Hari Pahlawan 2022 diharapkan dapat terus memberikan energi tambahan untuk

menggugah kesadaran segenap elemen bangsa untuk terus bersatu dan membantu sesama tanpa memandang sekat. Janganlah kita mau untuk dipecah belah, ingatlah Seloka Bhinneka Tunggal Ika.” Sambung Mensos RI.

Di akhir amanatnya Mensos RI, mengajak momentum Peringatan Hari Pahlawan 2022 untuk memperkuat persatuan dan kesatuan bangsa, saling menghargai satu sama lain. Mengisi kemerdekaan dengan menjadi Pahlawan yang dimulai dari diri sendiri, keluarga, lingkungan sekitar dan seterusnya. Jadikanlah semangat dan nilai-nilai Kepahlawanan sebagai inspirasi dalam setiap langkah hidup dan kehidupan. Bersama kita perkuat persatuan dan kesatuan bangsa dalam Negara Kesatuan Republik Indonesia, yang merupakan Amanat Pahlawan Bangsa, Selamat Hari Pahlawan Tahun 2022.” Pungkasnya.

Dalam kesempatan yang sama Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf Unang Sudargo, S.H.,M.M. mengucapkan terimakasih kepada anggota karena upacara berjalan tertib, inilah wujud kita untuk mengenang, menghormati perjuangan para pahlawan dan pejuang serta meneladani nilai nilai luhur para pahlawan.” Ujar Kolonel Inf Unang.

Turut serta hadir dalam upacara Letkol Inf Syarifudin Liwang, S.I.P. Kasrem 082/CPYJ, Dandim 0815 Letkol Inf Moehamad Iqbal Pihanta Yudha, Para Kasi/Pasirem, Dan/ Kabalak aju Rem, Para Pa, Ba dan Tamtama serta PNS korem.082/CPYJ.(Penrem CPYJ)